

ÉLECTIONS 2023

politique.union@sonapresse.com

La caravane de Paulette Missambo poursuit sa course

GM.NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

La caravane de Paulette Missambo a fait escale mardi au quartier Derrière la prison, dans le 1er arrondissement de Libreville. La candidate du parti Union nationale (UN) y a rencontré les habitants dans le cadre de la campagne pour la présidentielle lancée depuis une semaine. Avant de présenter son projet de société, la présidente de l'UN a invité le public à se lever pour observer une minute de silence à la mémoire de l'artiste gabonais Vickoss Ekondo décédé en début de semaine. Puis, elle a saisi l'occasion pour montrer l'importance de la culture dans son projet. "Moi

présidente, a-t-elle promis, je réserverai une place de choix à la culture gabonaise parce que c'est elle qui fait notre identité..." Par ailleurs, l'ancienne ministre de l'Éducation nationale du défunt président Omar Bongo Ondimba a demandé aux électeurs de veiller sur leur vote. Pour elle, après le vote, chacun devra rester sur place pour suivre le décompte et enregistrer les résultats. Depuis le début de la campagne, avec sa caravane, Paulette Missambo parcourt les quartiers de Libreville à la rencontre des populations. Au centre de son programme de société se trouve un programme d'autonomisation des femmes, des jeunes diplômés et ceux déscolarisés, entre autres.



La candidate Paulette Missambo face aux électeurs à Derrière-la-prison.

Mike Jocktane pour un avenir de justice, de prospérité et de dignité pour tous

SNN
Libreville/Gabon

"ON ne pourra pas changer le Gabon si on ne change pas nos mentalités". C'est en substance le message adressé au peuple gabonais, mercredi dernier, par le candidat à l'élection présidentielle, Mike Jocktane. C'était lors de son meeting de campagne animé au Rond-point de Nzeng-Ayong. Poursuivant son opération de charme auprès des populations du plus grand arrondissement de Libreville et ses environs, le candidat de "Gabon nouveau" est d'abord revenu sur les motivations ayant conduit à sa candidature. "C'est d'abord, parce que le Gabon va mal que j'ai décidé de me présenter à ces élections", a-t-il dit. Avant de faire une analyse globale de la situation actuelle du pays : "Le Gabon souffre parce qu'il est dirigé par des personnes incompétentes et immorales. C'est pourquoi ce pays a besoin des personnes qui ont la crainte de Dieu et l'amour du pays". Pour inverser cette tendance, le



Le candidat de Gabon Nouveau, Mike Jocktane, au sortir de son meeting au Rond-point de Nzeng-Ayong

leader de "Gabon nouveau" se veut l'homme de la situation. Et pour ce faire, il a demandé aux Gabonais de "se lever et agir", autrement dit de changer de mentalité. "Il est temps de repenser ce que signifie être Gabonais, réévaluer nos priorités et mettre en avant les valeurs positives", a-t-il martelé. Se refusant de reproduire les erreurs du passé Mike Jocktane a invité ses concitoyens à œuvrer "Ensemble, en tant que Gabonais déterminés". Et d'ajouter : "Nous pouvons façonner un avenir de justice, de prospérité et de dignité pour tous. Joignez-vous à moi dans cette quête pour un nouveau commencement !"

"L'éducation est le socle du développement..." dixit Barro Chambrier

GM.NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

"C'est le temps de ABC !", a lancé Alexandre Barro Chambrier au début de son discours mercredi au lieu-dit stade de la Nation au quartier Belle-Vue II de Libreville. Accompagné de l'ancien député PDG Bertrand Zibi Abegue, le candidat du Rassemblement pour la patrie et la modernité (RPM) a tout d'abord expliqué, au public venu nombreux, les raisons de sa candidature à la présidentielle du 26 août pro-

chain : "La première raison est que j'ai compris à l'époque que ce régime, malgré notre tentative de contribuer, en interne, à sa normalisation, est devenu incapable de se réformer, complètement sclérosé. C'est pourquoi j'ai rompu avec ce système en 2015", a-t-il expliqué. Et de poursuivre : "La seconde raison est que je suis resté déterminé et loyal vis-à-vis de vous pour l'aboutissement de l'alternance et du changement, résistant et refusant les compromissions à titre personnel." Pour le candidat Alexandre Barro Chambrier, l'éducation

est le socle du développement. Son action consistera à orienter l'école dans la transformation du potentiel humain gabonais en capital humain. Pour atteindre cet objectif, il envisage d'organiser des états généraux de l'éducation afin d'élaborer de façon consensuelle la nouvelle norme de l'éducation qui conduira son pays au rang des meilleurs au monde. Les conditions seront créées pour des universités socialement rentables, orientées vers la prise en charge des besoins de la société gabonaise.



Alexandre Barro Chambrier lors de son passage à Belle-vue II.